



COLEGIO FONSECA

La responsabilidad del sanitario en la Administración Pública, a examen

T. D. S.

La vicerrectora de Investigación de la Usal, M^a Ángeles Serrano, inaugura hoy en la Sala de la Cúpula del Colegio Arzobispo Fonseca la reunión científica de expertos denominada *La casuística de la responsabilidad del profesional sanitario en la Administración Pública de Castilla y León*. La actividad está dirigida por el profesor de Derecho Procesal y vicedecano de Estudiantes, Adán Carrizo.